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VERBALE DEL 2/07/2024 
 

Consiglio d’Istituto 
 

ANNO SCOLASTICO 2023/24 
 

Oggi, 2 luglio 2024, alle ore 18:40, in presenza presso il locale biblioteca della Scuola Secondaria di 

I grado G. Galilei, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.g.:  
 

1. Approvazione verbale precedente; 
2. Approvazione calendario scolastico 2024/2025; 
3. Approvazione progetti a pagamento anno scolastico 2024/2025; 
4. Approvazione regolamenti di Istituto; 

5. Ridefinizione norme sostegno economico alle famiglie; 

6. Varie ed eventuali. 
 

Presiede e coordina la riunione la presidente del Consiglio di Istituto Sig.ra Tatiana Palazzo, e la 

stessa redige il verbale quale segretario.  
 

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori: 
 

Cognome e Nome funzione presenza assenza 
Sartori Enrico  Dirigente Scolastico presente  

Cassetti Elisa genitore presente  

Lamonaca Laura genitore  assente 

D’Ingianna Francesca genitore presente  

Favaro Elisabetta genitore presente  

Palazzo Tatiana genitore presente  

Ruggieri Tommaso genitore  assente 
Matarese Gianluigi genitore  assente 

Vitolo Gaetano genitore  assente 
Parisi Veronica  docente presente  

Tagliavini Paola docente presente  

Romeo Antonia docente presente  

Mancini Marilena docente presente  

Zogna Cristina docente presente  

Buzzo Prudenza docente presente  

Bentivegna Alfonso docente  assente 

Cavalet Siro docente  assente 

Triscari Bentimavò Maria Teresa ATA presente  
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La Sig.ra Tatiana Palazzo, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la seduta alle 

h. 18:40 
 

Dalla discussione degli argomenti di cui all’ordine del giorno è emerso quanto segue: 
 

 
1.Approvazione verbale precedente 

 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

2. Approvazione calendario scolastico 2024/2025 

 

Il Consiglio ha approvato il calendario con le seguenti ulteriori giornate: 

23 e 24/04/2025 

2/05/2025 

 

A seguito della richiesta da parte dei docenti di tutto l’Istituto in merito alla lectio brevis per i plessi 

infanzia e primaria (per la secondaria già previsto) dopo uno scambio di opinioni e soluzioni possibili 

per creare un equilibrio consono per tutti, si decide di approvare lectio brevis per: 

- infanzia il 30/06/2025; 

- primaria il 22/12/2024; 

- secondaria il 22/12/2024 e il 6/06/2025. 

 

Approvato all’unanimità. 

 

La Sig.ra D’Ingianna propone al Dirigente di richiedere al Comune un servizio alternativo per il ponte 

delle vacanze pasquali, quest’ultimo riferisce che inoltrerà la richiesta al Comune. 

 

 

3. Approvazione progetti a pagamento anno scolastico 2024/2025 

 

Il Dirigente riferisce che la lista dei progetti non è completa in quanto mancano ancora dei preventivi. 

Tra questi anche quello del Ceaf sulle emozioni per la primaria, con cui in passato c’era un progetto 

finanziato dai fondi del Comune e che lo scorso anno non è stato attivato in alcuni plessi in quanto, 

in mancanza di fondi da parte del Comune, sarebbe stato a pagamento. A fronte dell’interesse 

manifestato da alcuni docenti e rappresentanti dei genitori, verrà valutato il preventivo. 

La Sig.ra D’Ingianna chiede che venga verbalizzato che a suo parere il Comune dovrebbe spendere i 

soldi per questi progetti non per pagare conferenze con noti autori di libri (e suoi collaboratori, per 

quanto interessanti. 

La componente dei genitori chiede che, dopo 2 anni in cui di fatto è stato adottato da tutti i plessi, il 

progetto danza sportiva (a pagamento) non venga automaticamente riproposto ma che venga prima 

valutato dai genitori attraverso le rappresentanti a settembre e attivato solo a fronte di un ampio 

consenso. Si chiede tuttavia di valutare anche progetti diversi di attività motoria/danza/arte.  

La Sig.ra Favaro propone di verificare la possibilità di riattivare il progetto nuoto dato che la piscina 

di Via Parri ha riaperto 

La docente Romeo comunica che stanno verificando la possibilità di un progetto di teatro per la 

primaria. 

La discussione e approvazione definitiva dei progetti a pagamento viene rinviata all’inizio del 

prossimo anno scolastico. 

 

La Sig.ra Triscari arriva alle ore 19,35. 



 

4. Approvazione regolamenti di Istituto 

 

I regolamenti, così come discussi nel tavolo di lavoro costituito e in cui è stato svolto un lavoro di 

revisione, aggiornamento e sistematizzazione dei documenti, nonché di definizione degli articolati a 

seguito di confronto e mediazione tra le varie parti rappresentate, vengono approvati all’unanimità. 

 

 

5. Ridefinizione norme sostegno economico alle famiglie 

 

Come già proposto nella seduta precedente del Consiglio di Istituto del 17/5/2024, riguardante 

l’intervento economico da parte della scuola per le uscite didattiche, si decide di ridefinire, per il 

prossimo anno scolastico, gli scaglioni delle fasce ISEE: 

- fino a un reddito di 5000 euro il contributo sarà del 50%; 

- da 5000 a 9500 euro il contributo sarà del 30%; 

- da 9500 a 12500 euro il contributo sarà del 10% (applicabile solo per uscite di più notti). 

Si stabilisce che per motivi organizzativi la dichiarazione ISEE dovrà essere inviata alla scuola entro 

e non oltre il 31ottobre dell’anno in corso, previa circolare che informi per tempo le famiglie del 

funzionamento di tale iniziativa e delle scadenze entro cui inviare la documentazione. 

 

 

6. Varie ed eventuali 

Per l’anno 2024/25 si definisce che il diario scolastico e il contributo volontario dovranno essere 

versati in un’unica soluzione, l’importo stabilito è di euro 15. Per l’infanzia il contributo volontario 

viene definito in euro 11 non essendo previsto l’utilizzo del diario scolastico. 

Il Consiglio decide all’unanimità di deliberare sulla modalità di pagamento del contributo volontario 

unitamente al diario scolastico pur non essendo previsto nell’O.d. g 

Approvato all’unanimità. 

 

La Presidente Sig.ra Palazzo ritenuti esauriti gli argomenti, dichiara terminata la seduta alle ore 20,00. 

 

 

La Presidente                                                                                                      Il Segretario verbalizzante 

Sig.ra Tatiana Palazzo                                                                                     Sig.ra Tatiana Palazzo 

 


